Муниципальное бюджетное учреждение культуры «Централизованная библиотечная система города Рязани» Центральная городская библиотека имени С.А. Есенина Информационно-библиографический отдел

12+



# Новые публикации о Рязани в периодических изданиях в 3 квартале 2016 года

### Краеведение

- КОд Бантле Д. Кого в Рязани не было! // ТВ панорама. 2016. 6 сентября. С.62. Знаменитые люди, бывавшие в Рязани.
- КОд Кондрашов А. Орден номер один // Рязанские ведомости. 2016. 8 июля. С.18. Первой в стране награды матери-героини была удостоена А.С. Алексахина.
- КОд Хомяков В. И грянул старт! // Рязанские ведомости. 2016. 14 сентября. С.4. Исполнилось 40 лет со дня первого полёта в космос В.В. Аксёнова.
- КО(-5...-2...) Сизова И. Село Исады отпразднует юбилей // Рязанские ведомости. 2016. 26 августа. С.18. В 2017 году село Исады отпразднует 800-летие.

### Природа края

- К26.222 Петрова Л. Каждому водоёму чистый берег // Рязанские ведомости. 2016. 1 сентября. С.4. В Рязанской области прошла акция «Вода России 2016».
- К26.222.5 Смирнова Г. ...И навозные стоки // Панорама города. 2016. 10 августа. С.7 Загрязнение реки Оки набирает обороты.
- К26.8 Фролов В. Вернувшиеся из Арктики рязанцы рассказали о своих приключениях // Комсомольская правда. 2016. 30 августа. С.5. Экспедиция «Полярный меридиан» завершена.
- К26.8д Максимова С. В пример потомкам // Рязанские ведомости. 2016. 30 июля. С.1 На аллее путешественников открыт бюст В.М. Головнина.
- К28.088л64 Маркова Т. Мещера, познаваемая и непознанная... // Мещерская сторона. 2016. 3 августа. С.8. Национальный парк «Мещера».
- К28.088л64 Назаров И. Заповедный мир Юрия Маркина // Панорама города. 2016. 14 сентября. С.63. Директор Окского заповедника Ю. Маркин.

### Техника края

- К30.69 Петрова Л. За околицей Заборья // Рязанские ведомости. 2016. 13 июля. С.4. Незаконный полигон твёрдых бытовых отходов закрыт.
- К39.2 Скрипников М. За далью даль // Рязанские ведомости. 2016. 6 августа. С.1. Московско-Рязанский регион Московской железной дороги.
- К39.5 Астафьев В. Наши лучшие! // Рязанские ведомости. 2016. 10 августа. С.1-2. Лётчики России второй год подряд побеждают на «Авиадартсе-2016».
- К39.5 Дягилево встретило «Авиадартс» // Малая Родина. 2016. №7. С.2-3.

### Сельское и лесное хозяйство

К43.4 Смбатян Е. Плацдарм для подъёма отрасли // Вечерняя Рязань. — 2016. - 20 сентября. — С.3.

В Рязани открыли центр по изучению леса «Рязанский лес».

К43.98 Астафьев В. «Ти хая охота» в мещерских лесах // Рязанские ведомости. — 2016. — 30 сентября. — С.21.

В окрестностях с. Ласково прошёл фестиваль «В Рязани – грибы с глазами».

### Здравоохранение. Медицина в крае

- К51.1 Смирнова Г. Редкий доктор Айболит // Панорама города. 2016. 17 августа. С.7. Чего стоила рязанцам оптимизация регионального здравоохранения?
- К51.120 Южный Е. Автопоезд сделал остановку // Вечерняя Рязань. 2016. 20 сентября. С.2.

Социальная экспедиция «Забота и здоровье» продолжится в следующем году.

К51.128.41 Лунёва А. Поговорим о делах сердечных... // Вечерняя Рязань. — 2016. — 27 сентября. — С.14.

В областном кардиодиспансере проводятся занятия в «Школе здоровья».

К51.214 Буданова Е. Дышать стало легче? // Панорама города. — 2016. — 14 сентября. — С.6.

Содержание формальдегида в воздухе.

К51.28 Бутина Т. Как рязанцы курить бросали // Вечерняя Рязань. — 2016. — 30 августа. — С.5.

Подведены итоги акции «Лето без табачного дыма».

# Социологический анализ развития края

- К60.7 Зорина А. Цыплят посчитали // Аи $\Phi$ -Рязань. 2016. 17 августа. С.2. Завершилась сельскохозяйственная перепись.
- К60.7 Клемешева Т. Этот воздух добром согрет // Рязанские ведомости. 2016. 27 сентября. С.1.

Открылся XI областной фестиваль «Многоликая Россия».

К60.7 Соколов Д. В городе все свои // Рязанские ведомости. – 2016. – 17 сентября. – С.4. Состоялся праздник «День узбекской культуры».

### История края

К63.2 Власова М. Город обзавёлся логотипом // Вечерняя Рязань. — 2016. — 12 июля. — С.2 Символом Рязани станет ратник в бронзовом круге.

К63.372.278 Лисина Н. Когда уйдёт последний солдат // Молодёжная среда. – 2016. - №9. С.27-28.

Н.К. Чадаев – участник Великой Отечественной войны.

К63.374 Сизова И. Три дня в августе // Рязанские ведомости. – 2016. – 23 августа. – С.4. События августа 1991 года в Рязани.

### Археология

- К63.4 Бантле Д. Откуда ценности? // ТВ панорама. 2016. 12 июля. С.62. Клады рязанского края.
- К63.4 Власова М. Крупицы нашей истории // Вечерняя Рязань. 2016. 30 августа. С.14.

Самые интересные археологические находки 2016 года.

К63.4 Скрипников М. Спасатели истории // Рязанские ведомости. — 2016. — 16 августа. — С.4.

Проблемы и перспективы археологии в регионе.

### Экономика края

К65.6-27 Александров Ю. О пенсиях – осведомлённо // Вечерняя Рязань. – 2016. – 6 сентября. – С.14.

Что нужно знать об индексациях, дополнительных выплатах и накоплениях.

- К65.6-27 Лунёва А. Будем путешествовать дальше! // Вечерняя Рязань. 2016. 23 августа. С.5. «Социальный туризм» продолжает развиваться.
- К65.6-27 Предоставление специализированной услуги «Тревожная кнопка»: проект методики // Социальная защита. 2016. №3. С.75-80. Методика «Тревожная кнопка» разработанная рязанскими социальными службами.
- K65.6-27 Разовая выплата для всех // Рязанские ведомости. -2016.-6 сентября. -C.2. Все пенсионеры получат единовременную выплату.
- К65.6-27 Тухватулина М. Дом, в котором учат жить // Молодёжная среда. 2016. №9. С.22.

Центр социальной реабилитации инвалидов на ул. Грибоедова.

К65.6-64 Евстифеев Ю. Реестр для предпринимателей // Рязанские ведомости. — 2016. — 11 августа. — С.2.

Повышение качества господдержки малого и среднего бизнеса.

К65.6-82 Максимова С. От импортозамещения до экспорта // Рязанские ведомости. — 2016.-22 сентября. — С.1.

Рязанская продукция отправится в десятки стран мира.

- К65.6-931.7 Рюмин С. «Капитал Медицинское страхование» присоединяется к «РГС-Медицина» // Комсомольская правда. 2016. 21-28 сентября. С.22.
- К65.6-932.10 Гресь П. Он лопнул // Новая газета. 2016. 14-20 июля. C.7. Рязанский «Ринвестбанк» преднамеренно подвели к банкротству.
- К65.6-94 Евстифеев Ю. Бюджет и льготы // Рязанские ведомости. 2016. 13 сентября. С.3.

Порядок помощи малоимущим рязанцам изменён.

- К65.6-94 Смирнова Г. Держимся! // Панорама города. 2016. 28 сентября. С.7. Падение реальных доходов рязанцев.
- К65.630.57 Коновалов А. Снежный ком нарастающих долгов РМПТС опять угрожает Рязанцам? // Комсомольская правда. 2016. 14 сентября. С.19.
- К65.630.57 Смбатян Е. Сэкономил значит заработал! // Вечерняя Рязань. 2016. 13 сентября. С.5. В регионе стартовал первый Всероссийский фестиваль
  - энергосбережения #ВМЕСТЕЯРЧЕ.
- К65.630.62 Евстифеев Ю. Дорожная наука // Рязанские ведомости. 2016. 27 сентября. С.4.
  - В Рязани открыт центр исследования битумных материалов.
- К65.630.62 Евстифеев Ю. Импортозамещение набирает обороты // Рязанские ведомости. 2016.-27 сентября. С.4.

В Рязани открыт завод по производству однокомпонентных полиуретановых монтажных пен.

- К65.630.67 Дорофеев Р. Почему рязанцы выбирают сливочное масло Старожиловского молкомбината // Комсомольская правда. 2016. 6-13 июля. С.16.
- К65.630.69 Евстифеев Ю. Лекарства с гарантией // Рязанские ведомости. 2016. 27 сентября. С.3.

Модернизируются и расширяются производственные мощности завода «Скопинфарм».

К65.630.69 Евстифеев Ю. Медицинские приоритеты // Рязанские ведомости. — 2016. — 27 июля. — С.1.

Елатомский приборный завод получил господдержку – ещё один инвестиционный проект.

- К65.631 Меньшов В.Ю. На основе общности интересов / бес. В. Севостьянова // Рязанские ведомости. 2016. 11 августа. С.3. Развитие строительного комплекса в регионе.
- К65.631.537 Максимова С. Дорога для комфортной жизни // Рязанские ведомости. 2016. 17 сентября. С.1.

Открыто движение по новому объездному пути посёлка Кирицы.

К65.631.544 Максимова С. В срок и с высоким качеством // Рязанские ведомости. — 2016. - 11 августа. — С.1.

Возведение социально значимых объектов в регионе.

К65.632-51 Евстифеев Ю. Землю – в оборот // Рязанские ведомости. – 2016. – 26 июля. – С.1.

Использование земельного фонда в регионе.

К65.632.51 Клемешева Т. И на вкус, и на радость // Рязанские ведомости. — 2016. - 20 сентября. — С.3.

Фестиваль «Спожинки» показал: аграрии Рязанской области умеют трудиться на славу.

- К65.632.515.1 Есть миллион тонн рязанского хлеба! // Рязанские ведомости. 2016. 26 августа. C.1.
- К65.632.515.2 Рязанцы среди лучших // Рязанские ведомости. 2016. 7 сентября. С.1.

Рязань достигла наивысшей урожайности сахарной свеклы.

К65.632.525 Петров Ю. Молочные инвестиции // Рязанские ведомости. — 2016. — 25 августа. — С.2.

Строительство рязанского животноводческого комплекса важно для Китая.

К65.632.525.0 Клемешева Т. Молочные реки, пёстрые берега // Рязанские ведомости. — 2016.-9 сентября. — C.17.

Праздник «За Окой пасутся Ко...».

- К65.632.525.3 Петров Ю. Птица счастья // Рязанские ведомости. 2016. 26 июля. С.2. В регионе развивается современное производство мяса индейки, гусей, куриных яиц.
- К65.632.525.48 Дёмин В. Лошадиная сила России / бес. Ю. Якушина // Рязанская газета. 2016. 8 сентября. С.6-7. Старожиловский конезавод.
- К65.632.6 Лукинский А.Е. Прозрачные отношения / подг. Д. Соколов // Рязанские ведомости. 2016. 10 сентября. С.3.

  Что изменит в жизни садоводов новый закон?
- К65.634.1 Карабасов С. Лёгкие для экономики / бес. А. Мысовских // АиФ-Рязань. 2016. 21-27 сентября. С.1. Есть ли потенциал для развития у лесной промышленности региона?
  - есть ли потенциал для развития у лесной промышленности региона
- К65.637 Астафьев В. Дорогу осилит идущий // Рязанские ведомости. 2016. 10 сентября. С.1-2.

О некоторых аспектах развития в регионе автомобильного, железнодорожного и воздушного транспорта.

К65.637.33 Агапов А. Несите ваши денежки – и будет место вам // Панорама города. – 2016. – 17 августа. – С.8.

Платные парковки Рязани.

- К65.637.45 Калинин С.М. Ты неси меня, Ока... / бес. Т. Железнова // Рязанские ведомости. 2016. 9 сентября. С.4. Какое будущее у речного транспорта в регионе?
- К65.644.1 Александров Ю. Ещё раз о субсидиях на ЖКУ // Вечерняя Рязань. 2016. 20 сентября. С.5.
- К65.644.13 Могилин К. Какие услуги коммунальные службы обязаны предоставлять рязанцам бесплатно // Комсомольская правда. 2016. 14 сентября. С.15.
- К65.644.135.4 Войнова М. Проезд по карточкам // ТВ панорама. 2016. 27 сентября. С.5.

Рязанцы переходят на новую форму оплаты проезда в городском транспорте.

К65.649 Прусс М. Подсадить на игру // Рязанская газета. — 2016. — 22 сентября. — С.6-7. Торговцы азартом находят новые лазейки для условно законного заработка.

### Социально-политические проблемы

- К66.33 Белякова Ю. На сердце планеты такие есть раны // Молодёжная среда. 2016.  $N_{\odot}9$ . С.23.
  - В Рязани прошли акции «Помним Беслан».
- К66.75 Белякова Ю. Я в начальники пошёл // Молодёжная среда. 2016. №9. С.10-11. Дни дублёра прошли в десяти администрациях региона.
- К66.75 Водолазов И. Уважая прошлое, строим будущее // Молодёжная среда. 2016. №9 С.4-5.

Рязанцы приняли участие в первом Международном молодёжном образовательном форуме «Евразия».

К66.75 Тухватулина М. Территория СМИслов // Молодёжная среда. – 2016. - №9. – C.13-15.

Молодые журналисты из Рязани на Всероссийском молодёжном образовательном форуме «Территория смыслов на Клязьме».

К66.758 Белякова Ю. Если упала, значит так было задумано // Молодёжная среда. -2016. - №9. - С.24-25.

Дарья Попкова – председатель молодёжного парламента.

# Государственная власть и управление в крае

- K67.605 Агапов А. Выборы 2016: итоги // Панорама города. 2016. 21 сентября. С.6.
- К67.605 Драйфельд С. Кто сверху? // Рязанская газета. 2016. 29 сентября. С.10. В регионе стартовала кампания по выборам Губернатора.
- К67.611.42 Иванова Л. Социальный кодекс и промышленный рост // Рязанские ведомости 2016.-29 сентября. -C.1-2.

Изменения в законодательстве региона направлены на развитие экономики и улучшение жизни рязанцев.

- К67.611.453 Васильев А. Автошкола: новые правила / бес. М. Войнова // ТВ панорама. 2016. 16 августа. С.5.
- К67.611.631 Трубушкина О. В правильное русло // Рязанские ведомости. 2016. 19 августа. С.6.

Психологическая помощь трудным подросткам.

К67.63 Лунёва А. Надувательство шаговой доступности // Вечерняя Рязань. — 2016. — 9 августа. — С.6.

Как продавцы зарабатывают на нашей невнимательности.

К67.63 Скрипников М. Аккордеон батарей и дудочки стояков // Рязанские ведомости. — 2016. — 19 августа. — С.21.

Что должен и чего не должен делать жилец перед тем, как его батарея потеплеет?

- К67.63 Скрипников М. Магазин территория покупателя // Рязанские ведомости. 2016. 16 сентября. С.23.
- К67.63 Скрипников М. Самый применяемый закон в стране // Рязанские ведомости. 2016. 22 июля. С.21.

Как в России применяется «Закон о защите прав потребителей».

### Военно-патриотическая работа среди гражданского населения края

К68.491.4 Астафьев В. Встаём в полк безусых // Рязанские ведомости. — 2016. - 24 августа. — C.2.

С 1 сентября начинает действовать движение «Юнармия» в шести регионах (включая и Рязань).

- К68.491.4 Астафьев В. До призыва // Рязанские ведомости. 2016. 14 сентября. С.1. Рязанские юноши приступили к занятиям в школе «Солдаты будущего».
- К68.69 Наша задача сделать будущее выпускников перспективным, стабильным и максимально ярким // Комсомольская правда. 2016. 13-20 июля. С.21. Рязанский колледж имени Героя Советского Союза Н.Н. Комарова готовит кадры для МЧС.

### Культурная жизнь края

К71.46м Верёвкина Ю. Самые весёлые... полицейские! // Панорама города. – 2016. – 27 июля. – С.72.

Команда КВН из Рязани «Их разыскивает милиция!».

- К71.46м Власова М. 16 праздников лета // Вечерняя Рязань. 2016. 20 сентября. С.2. В администрации города подвели итоги фестивального проекта «Встречи на Почтовой».
- К71.46м Давыдов А. Айда в пляс! // Вечерняя Рязань. 2016. 5 июля. С.13. В Рязани прошёл праздник русской традиционной культуры.

К71.46м Замятина Н. Лето, солнце + семья == мама, папа, я! // Молождёжная среда. – 2016. - №8. – С.17-19.

Прошёл фестиваль молодых семей ЦФО «Мама, папа, я!».

К71.46м Шелякина В. Музыка, Поэзия. Живопись // Рязанские ведомости. — 2016. — 28 сентября. — С.1.

Фестиваль искусств «Павловская осень».

### Научная жизнь края

K72.96:2 Загрина Н. Законы долголетия: И.П. Павлов // Рязанские ведомости. — 2016. — 28 сентября. — С.5.

### Народное образование в крае

К74.046 Иванова Л. Новые школы и новые люди // Рязанские ведомости. — 2016. - 31 августа. — C.1.

Региональная система образования меняет облик.

К74.046 Могилин К. В Рязани открылся первый «Роснефть-класс» // Комсомольская правда. — 2016. — 6 сентября. — С.4.

РНПК реализует систему непрерывного образования «Школа – в уз – предприятие».

К74.046 Смбатян Е. Платно не значит качественно // Вечерняя Рязань. — 2016. — 19 июля. - С.5.

Подводные камни коммерческого образования.

- К74.200.525.6 Банникова Т. Такая работа // Рязанские ведомости. 2016. 18 августа. С.4.
  - Проект «Трудовое лето» реализуется в эколого-биологическом центре.
- К74.200.58 Банникова Т. Новый поворот // Рязанские ведомости. 2016. 26 августа. С.7.

Чего требует нынешний этап развития дополнительного образования.

К74.200.586 Ковалёв А. Лето. Дети. Двор / зап. Т. Банникова // Рязанские ведомости. — 2016.-23 июля. — С.3.

Работа с детьми по месту жительства летом.

К74.202 Смирнова  $\Gamma$ . Не только «профиль» сложен // Панорама города. — 2016. — 17 августа. — С.18.

Итоги выпускных экзаменов в 9-х и 11-х классах школ региона.

К74.246 Клемешева Т. Букеты, улыбки, радость встречь // Рязанские ведомости. — 2016. - 1 сентября. — С.1.

Какие новшества ждуг школьников в новом учебном году?

К74.246 Лунёва А. Гаджет учебе не помеха? // Вечерняя Рязань. — 2016. — 6 сентября. — С.6.

Приобщение школ к современным технологиям.

- К74.261.8 О вечном на 350 слов // Панорама города. 2016. 14 сентября. С.18. Определены пять направлений тем сочинений для выпускников.
- К74.56 Витухин А. Где взять «золотые руки»? // Рязанские ведомости. 2016. 31 августа. C.3.

Перспективы создания особых условий для подготовки рабочих кадров.

К74.574.671 Астафьев В. Надёжные крылья // Рязанские ведомости. — 2016. — 8 июля. — С.8.

Сасовское лётное училище гражданской авиации.

- К74.584.671 Рязанский политех: 60 лет готовим техническую элиту государству // Комсомольская правда. 2016. 21-28 сентября. C.21.
- К74.584.671 Смирнова Г. Ох как непросто медиком стать! // Панорама города. 2016. 3 августа. С.18. Фаворит по числу заявлений и общему кон курсу РязГМУ.
- К74.96 Бутина Т. Снимаем розовые очки... // Вечерняя Рязань. 2016. 6 сентября. C.15.

Чему учат в Школе приёмных родителей?

# Физкультура и спорт в крае

- К75.3 Воронов В. Были слёзы радости // АиФ-Рязань. 2016. 13-19 июля. С.15. Как рязанские спортсмены выступали на Олимпиадах?
- К75.406 Астафьев В. Ради красоты спорта // Рязанские ведомости. 2016. 13 августа. С.1-2.

Основные направления и итоги развития физкультуры и спорта в регионе.

К75.406.77 Басова П. Приобщайте детвору к спорту! // Вечерняя Рязань. — 2016. — 6 сентября. — С.7.

В каких спортшколах области школьникам предоставят бюджетные места?

- К75.406.96 Астафьев В. Наши на Олимпиаде // Рязанские ведомости. 2016. 5 августа. С.12-13.
- К75.571 Хадеева Э. Любимая игра академика Павлова // Рязанские ведомости. 2016. 29 сентября. С.4.

На базе дома-музея И.П. Павлова школьники соревновались в игре в городки.

К75.577 Астафьев В. Личным примером // Рязанские ведомости. — 2016. — 5 июля. — С.1. В Рязани состоялся XII Всероссийский турнир по теннису «Есенинская Русь».

- К75.578 Матыцин Ю. Первопроходцы советского футбола // Новая газета. 2016. 4-10 августа. С.19. Рязанцы внесли уникальный вклад в становление футбола.
- К75.578 Солдатов М. Болеем: плачем и смеёмся // Рязанская газета. 2016. 8 сентября. С.15.
  - ФК «Рязань-ВДВ» завоевал «бронзу» на Первенстве России.
- К75.711 Астафьев В. Полезное наследство Суоми // Рязанские ведомости. 2016. 15 июля. С.12. Скандинавская ходьба становится у рязанцев популярнее бега трусцой.
- К75.711 Чирков В. Бегу все покорны... // Рязанские ведомости. 2016. 27 сентября. С.2. «Кросс нации» в Рязани.
- К75.713 Власова М. Юбилей в перчатках // Вечерняя Рязань. 2016. 23 ав густа. С.7. История рязанского бокса.
- К75.724.7 Астафьев В. Кубок остался дома // Рязанские ведомости. 2016. 30 июля. С.3. В Рязани завершились соревнования парашютистов страны.
- К75.724.9 Петрова Л. Вопреки дождям и грозам // Рязанские ведомости. 2016. 2 сентября. С.8.

  В Рязани состоялся фестиваль воздухоплавателей «Небо России 2016».
- К75.812.5 Коверина В. Малиновый, молочный, хлебный // Рязанские ведомости. 2016. 6 сентября. С.1-2. Особенности гастрономического туризма в регионе.
- К75.812.5 Лунёва А. Мещерские странствия // Вечерняя Рязань. 2016. 26 июля. С.5. Какие маршругы в регионе доступны для экологического туризма?
- К75.812.5 Шелякина В. О чём могут рассказать старые стены // Рязанские ведомости. 2016. 16 июля. С.3.

  Отреставрированные усадьбы способны стать уникальными островками на туристических маршругах.
- К75.812.6 Подарок к празднику // Рязанские ведомости. 2016. 23 сентября. С.3. Экскурсионный маршрут «Дом с мезонином: гнездо семьи и рода» включён в перечень брендовых маршрутов России.
- К75.814 Астафьев В. Туристическая пятилетка // Рязанские ведомости. 2016. 27 сентября. С.5.

Как в Рязани развивают одну из важнейших отраслей экономики — туризм.

### Средства массовой информации в крае

К76.103 Сизова И. Дом Малашкиных в Газетном переулке // Рязанские ведомости. — 2016. — 23 сентября. — С.7.

125 лет назад здесь начала выходить первая в Рязани частная газета.

К76.11 Соколов Д. В «Парк Горького» с книжкой // Рязанские ведомости. – 2016. – 30 сентября. – С.3.

В Рязани состоялся фестиваль национальной книги «Читающий мир».

К76.304 Лучкин А.В. В цифровом эфире / подг. Д. Соколов // Рязанские ведомости. — 2016. — 13 августа. — С.3.

Теле- и радиовещание в регионе.

# Культурно-просветительная работа в крае

К77.44 Александров Ю. Бульварное преображение // Вечерняя Рязань. — 2016. - 12 июля. — C.5.

Благоустройство Лыбедского бульвара.

К77.447 Буданова Е. Сказка для детей и взрослых // Панорама города. – 2016. – 24 августа. – С.29.

В Солотче планируется открытие большого парка для семейного отдыха «У Лукоморья».

# Библиотечно-библиографическая деятельность в крае

- К78.303 «Открой рот» и ... книгу // Рязанские ведомости. 2016. 1 июля. С.7. В Рязани впервые прошёл чемпионат по чтению вслух.
- К78.340.671.3 Мысовских А. Три ярких дня рождения // Аи $\Phi$ -Рязань. 2016. 3-9 августа С.4.

В ЦГБ им. С.А. Есенина открыта композиция, посвященная Н.Н. Чумаковой.

- К78.340.671.3 Подарок городу // ТВ панорама. 2016. 2 августа. С.73. Возле ЦГБ им. С.А. Есенина появилась «литературная скамейка».
- К78.340.671.3 Чирков В. Подстреленный на взлёте // Рязанские ведомости. 2016. 26 июля. C.4.

В библиотеке-филиале им. П. Васильева прошёл вечер памяти поэта.

K78.340.671.3 Шелякина В. Новый мир чтения // Рязанские ведомости. — 2016. - 14 сентября. — C.4.

Состоялось открытие, после капитального ремонта, библиотеки-филиала №5 ЦСДБ г. Рязани.

К78.340.679.33 Серебрякова Е. Почувствуй мир на ощупь // Рязанские ведомости. — 2016. - 27 сентября. — С.2.

В библиотеке для слепых прошёл День открытых дверей.

### Охрана памятников истории и культуры в крае

К79.140.675 Долматович Ю. Наше наследие // Рязанские ведомости. — 2016. — 20 июля. — С.2.

Активисты ОНФ оценили состояние краеведческих музеев Рязанской области.

К79.140.677 Абрамов А. Добро пожаловать в прошлое // Вечерняя Рязань. — 2016. — 30 августа. — С.1.

В Рязани создан музей СССР.

К79.140.677 Алимова Н.А. Идущий в ногу со временем / бес. А. Добролежа // Рязанские ведомости. – 2016. – 12 августа. – С.6. Каким может стать музей истории молодёжного движения?

К79.140.678 Кудряшова А. Что построят на территории Рязанского кремля? // Комсомолькая правда. — 2016. — 31 августа-7 сентября. — С.13. Музей-заповедник спроектировал реконструкцию города-крепости XVII века.

### Литературная жизнь края

К83.31-8 Мухаревский М. И дольше века ... // Рязанские ведомости. — 2016. - 28 июля. — C.4.

Сто лет назад прозвучало предложение установить в Рязани памятник Я. Полонскому, которого нет до сих пор.

- К83.37 Добролежа А. Создатели нового слова / А. Добролежа, Э. Хадеева // Рязанские ведомости. 2016. 9 сентября. С.21. О чём пишут современные рязанские литераторы.
- К83.37-8 Банникова Т. Книга и судьба: С. Крутилин // Рязанские ведомости. 2016. 23 сентября. С.8; 30 сентября. С.8.
- К83.37-8 Добролежа А. Фототворчество писателя // Рязанские ведомости. 2016. 28 сентября. С.6.

Ещё одна грань таланта К. Паустовского.

- К83.37-8 Морозов Г. Светоносное слово: Б. Шишаев // Рязанские ведомости. 2016. 23 августа. С.3.
- К83.37-8 Сизова И. Земное постоянство Валерия Яковлева // Рязанские ведомости. 2016. 8 июля. С.18.
- К83.37-8 Сизова И. Из футуристов в журналисты // Рязанские ведомости. 2016. 9 сентября. С.7.

Поэт Измаил Уразов из села Азеево.

- К83.37-8 Хомяков В. Звёздный путь поэта: В. Сухарев // Рязанские ведомости. 2016. 23 июля. С.4.
- K83.37-8 Хомяков В. Прописан на родине: В. Хлыстов // Рязанские ведомости. 2016. 18 августа. C.4.
- К83.37-8 Хомяков В. Родом из Мещеры: Г. Морозов // Рязанские ведомости. 2016. 10 сентября. С.4.
- K83.37-8 Шелякина В. Короткая, но яркая жизнь: И. Макаров // Рязанские ведомости. 2016. 20 июля. C.4.
- К83.37-828 Баранцев Е. Казанский храм села Константиново в жизни Сергея Есенина: от крещения до панихиды // Комсомольская правда. 2016. 20-27 июля. C.11.
- К83.37-84 Добрынина Т.Л. «Я расскажу про свою тебе жизнь…»: литературно-музыкальная композиция о маме Сергея Есенина Татьяне Федоровне // Игровая библиотека. 2016. №1. С.46-52; №2. С.22-29.
- К83.37-86 Бутина Т. На фестивальном экваторе // Вечерняя Рязань. 2016. 27 сентября. С.2. В регионе полным ходом идут «Есенинские дни 2016».
- К83.37-86 Добролежа А. Есенин на всех широтах и языках // Рязанские ведомости. 2016. 24 сентября. С.2. Состоялась Международная научная конференция «Есенин
- в литературе и культуре народов России и зарубежья».

C.4.

К83.37-86 Иогансон Б.И. Дар Гордона Маквея // Рязанские ведомости. — 2016. — 15 июля. - С.6. Музей Есенина в Константинове получил в дар архив

английского русиста Г. Маквея.

К83.37-86 Коренева Е. День рождения музея // Рязанские ведомости. – 2016. – 4 августа. –

# Искусство края

К85.113 Смирнова Г. Из плена городских джунглей // Панорама города. — 2016. — 17 августа. — С.75.

Спасение Торгового городка.

- К85.12 Колкер М. Приключения матрёшки // Вечерняя Рязань. 2016. 5 июля. С.14. Почему рязанские сувениры до сих пор не стали мировым брендом?
- К85.125.1 Верёвкина Ю. Глину в массы! // Панорама города. 2016. 24 августа. С.7. Фестиваль гончаров в Скопине.
- К85.125.1 Клемешева Т. Неопалимое вдохновение // Рязанские ведомости. 2016. 30 сентября. C.17.
  - Г. Сметанина воплощает народные мотивы в керамике.

К85.126.2 Верёвкина Ю. Современная Пенелопа // Панорама города. — 2016. — 24 августа. - С.67.

Гобелены Елены Гонтаренко.

К85.126.6 Агапов А. Этот дивный русский наряд // Панорама города. — 2016. — 3 августа. — С.68.

Коллекция народных костюмов С. Глебушкина.

- К85.143 Колкер М. Ухо для Ван Гога // Вечерняя Рязань. 2016. 27 сентября. С.7. Отношение к абстрактному искусству в 60-70-е гг. XX в. в Рязани.
- К85.313.7-63л9 Власова М. Навигатор для филармонического зрителя // Вечерняя Рязань. 2016. 13 сентября. С.15. Какие сюрпризы ждуг рязанцев в новом концертном сезоне?
- К85.314.1 Смирнова Г. Олимпийское золото рязанского хора // Панорама города. 2016.
   10 августа. С.74.
   Молодёжный камерный хор из РГУ имени С.А. Есенина.
- К85.333.7 Аленик Е. Лаборатории в Драме // ТВ панорама. 2016. 20 сентября. С.65. В Театре драмы прошли творческие лаборатории «Молодые режиссёры детям, подросткам, молодёжи».
- К85.334.7 Кириллов К.Г. Сцена с точки зрения Карабаса / бес. М. Колкер // Вечерняя Рязань. 2016. 26 июля. С.7.
   Региональное отделение Союза театральных деятелей.
- К85.337 Ардашева С. Волшебство рядом // Рязанские ведомости. 2016. 3 сентября.
   С.4.
   Премьеры кукольного театра.
- К85.338 Бушуева И. Прикосновение к искусству // Рязанские ведомости. 2016. 27 июля. С.3. Театр на Соборной.
- К85.345 Кириллова И. Сказание о любви // Рязанская газета. 2016. 7 июля. С.16. День памяти Петра и Февронии прошёл в д. Ласково.
- К85.345 Новикова В. Прошлое. Прямая трансляция // Новая газета. 2016. 18-24 августа. С.16-17. Состоялся историко-патриотический праздник «Старая Рязань».
- К85.345 Шелякина В. Реконструкция: игра и реальность // Рязанские ведомости. 2016.
   9 августа. С.4.
   Состоялся военно-исторический фестиваль «Битва на Воже».
- К85.36 Ковшова Е. Такой широкий «Горизонт» // Рязанские ведомости. 2016. 16 сентября. С.20.

  В ЦПКиО состоялся молодёжный фестиваль музыки «Горизонт».

- К85.373.7 Колкер М. Время удивлять // Вечерняя Рязань. 2016. 23 августа. С.1 В регионе началась «Большая Кинонеделя».
- К85.373.7 Соколов Д. Место встречи кинозал // Рязанские ведомости. 2016. 24 августа. С.З.

В Рязани открылись Тарковские чтения.

- K85.716-8 Добролежа А. Неповторимый стиль // Рязанские ведомости. 2016.-16 сентября. C.16.
  - Фотограф С. Сорокин создал уникальную технику печатания и обработки снимков.
- К85.716-8 Новикова В. Квартет-а-тет // Новая газета. 2016. 7-13 июля. C.20-21. А. Павлушин отметил юбилей четырьмя выставками.
- К85.716-8 Соколов Д. Фотодом имени Евгения Каширина // Рязанские ведомости. 2016. 30 июля. С.1.

### Религия в крае

- К86.3 Бантле Д. Живительные источники // ТВ панорама. 2016. 5 июля. С.62. Святые источники рязанского края.
- К86.3-6 Бантле Д. Первым святым от Рязани // ТВ панорама. 2016. 20 сентября. С.63 Борисо-Глебский храм в Рязани.
- К86.3-6 Баринов Н. Храм в честь святых Царственных страстотерпцев // Малая Родина. 2016. №6. С.19.
- К86.3-6 Небесный покровитель авиаторов Рязани // Малая Родина. 2016. №7. С.19. Храм имени Серафима Саровского в Дягилеве.

Составитель:

Борисенко Т.М., и.о. заведующей информационно-библиографическим отделом ЦГБ имени С.А. Есенина